



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Parálisis legislativa no, porque hay muchas iniciativas. Las comisiones van a seguir trabajando y el Pleno seguirá funcionando, pero si la pregunta es ¿van a poder aprobarse cosas de fondo?, creo que no, como no se han aprobado en toda la legislatura o en estos casi cinco años de gobierno. No se ha aprobado nada importante desde el punto de vista del consenso, salvo la Guardia Nacional y vean ustedes en qué acabó, en una militarización velada. Creo que va a ser muy difícil que el diálogo prospere. El propio Presidente ha evitado dialogar con la oposición”.

<https://drive.google.com/file/d/1AbUXvEYa3wk1sGQoHkwSEJqxSWQjdZrN/view>